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第1465回平成25年7月30日（火）

友愛の日

◆スイスLUZERNWASSERTURMRC例会訪問
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大口弘和君

先週の例会・……………”

第1464回平成25年7月23日

講演； “日本の後継者問題
南山大学大学院ビジネス研究科

教授八木エドワード様

r

スイスのルッツエルン

ワッサータームRCへ例会訪問

バナーの交換をして参りました

（火）晴
夕，

缶〆

◆奉仕の理想

●ビジター紹介

◆ケスト紹介

2名

南山大学大学院ビジネス研究科教授

八木エドワード様
|渡邊幹事報告

1）本日、 9月3日のガバナー補佐訪問のご案内を

配布致しております。当日は三浦ガバナー補佐・

浅岡地区副幹事・中山分区幹事の3名がご出席され

ます。是非とも皆様ご出席の程宜しくお願い致しま

す。また9月17日は千種RCホストにて、東RC

昭和RC合同ガバナー公式訪問を開催致しますの

で、ご予定下さい

2）第12回ロータリー日韓親善会議のご案内もお配

り致しております-。ご参加登録希望の方は事務局ま

でお申し込み下さい

◆新入会員紹介 水口 純君 （親睦委員会）
紹介渡邊君

瞳 I

’

水口君より宣誓書読み上げ

その後宣誓書にサイン

萩原会長より入会認証書を

読み上げバッジと認証書を

手渡し

名
日
所

水口 純（みずぐちじゅん）

昭和36年7月6日

名古屋市瑞穂区汐路町4‐31‐1
Y.mode201

IiLO90-3156-3191

名古屋市千種区今池4－1－29

ニッセイ今池ビル7F
TiL 741-0822

日本生命保険相互会社名古屋束支社

支社長

生命保険

谷口 優

月年

氏
生
住

|本多満名古屋東RC会長御挨拶’

名古屋東ロータリークラブ会長

本多でございます。

本日は､幹事小田と共に御挨拶
させて頂きます。

宜しくお願い致します。

~
~
~

事業所住所

l d

K名 称

地 位

職業分類

推薦者

b

鰯|"■覇醐鱸撫鐡嵩鰐農
付、ガバナーが始まる前の地区

協議会の設営等、大変お世話になりまして、ありがとう

ございました。

御礼申し上げます。

久し振りに千種RCに参りました。やはり、よそのク

ラブに来るI1寺はサインだけではなく、例会に参加すべき

だと改めて思いました。

◆出席報告

会員

出席率

前々回

出席29名

93． 75％

37 （ 32）名

90. 63%

7／9 （修正出席率）

会長ﾃｰﾏ鵬き』 本綴は再鑓紙を使用しており議す，



最後に

本日のお花は､東RCさんと千種

RCの仲良しをテーマに活けま

した。

赤のガーベラは東RC様、

白のガーベラは千種RCです。

昨日も昭和RCの例会に伺いましたが、それぞれのクラ

ブの歴史があり、それぞれのやり方がある。似たような

ところで生まれ育っても中身が少しずつ違う。

今日参考になったのが、新入会員の方が入会の宣誓をし

てサインをされる。それに対し、会長が認証書を出され

るということ。最近若い世代の方は、例会に出席するの

は，00％じゃなくてもいいというような感覚があって、

非常に出席率が悪い。我クラブもそうです。

入会する時に出席、活動する義務ということを宣誓、サ

インされたと云う事は、出席率や活動への参加の意識が

高まるのかなと思います。東RCでも取り入れたいこと

です。

本日は、どうもありがとうございました。

赤のガーベラの花言葉は、

神秘常に前進

白のガーベラの花言葉は、

チャレンジ

希望律義です
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◆講演 “日本の後継者問題”

南山大学大学院ビジネス研究科

教授八木エドワード様 （紹介萩原会長）

|萩原会長挨拶
j鍾鐵
ﾄ

鴬
皆さまこんにちは1

本日は先程もご紹介申し上げましたように素敵な

お客様がいらして下さいました。

名古屋東RCの今年度会長本多満さま、幹事小田義

彦さまでいらっしゃいます。

本多さま小田さま本日はようこそおでかけ下さいま

した。ありがとうございます。
そして只今は本多会長さまよりお褒めの言葉を頂き

まして本当にありがとうございます。

今後ともどうぞよろしくご指導賜りますようお願い申

し上げます。

それから遅れましたが来週7月29日（月）私ども

渡邊幹事と共にご挨拶にあがらせて頂きとう存じます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

掴

本日は日本の後継者問題についてお話させて頂きます。

多くの企業が一代で終わるといわれています｡上手に後

継者問題をクリアする企業は世界的に見てもほとんど

ありません。深刻な問題です。

く以下講演要旨＞

7＝世界史の企業平均寿命

イエール大学のリチヤードフォスター教授による、

米S&P500企業の平均寿命は（約100年前）の1920年

代の67年間から現在15年間まで減少した本日は当クラブにとって嬉しいご報告があります。

新入会員の水口純さまをご紹介致します-･水口さんよ

り宣誓書を読み上げて頂きその後宣誓書にサインして

頂きました。そして私萩原より入会認証書を読み上げ
バッジと認証書をお渡し致しました。
ここに 「入会認証書」をお誠せ致します。

Succession:a universal problem

＜ポルトガル＞
”

"Rich farmer, lordly son, poor grandson
豊かな農家 傲慢な息子 貧しい孫

く中国＞

"Start,Protect,Bankrupt "
創立 保謹 破産

くドイツ＞
”

"Creativity,Succession,Destruction
創造 後継 破壊

＊ ＊

入会認証書

水口純君

本日貴方は名古屋千種ロータリークラブの会員として

その義務を果たし職業倫理を高め社会に奉仕し会員と

の親睦と友情を深めロータリーの綱領の実践に務めら

れることを誓約されました。

よって会員一同心から入会を歓迎し本日ここに貴方を

会員として認証いたします。
世界共通問題
The Idiot Son Problem

（後継者の） “バカ息子問題”
という言葉は経営学の正式な用語です1

結論

後継者に必要なのは

学歴 経験 グローバル・ネットワークより

新しい IDEAだ

新時代への注意

あなた方が正しいと信じている事は

それほど正しくない

平成25年7月23日

名古屋千種ロータリークラブ

会長 萩原富代子
＊＊

改めてこの「入会認証書」を読んでみますとロータ

リークラブの気高さを想います-．

ともすると誰もが時の流れに流され初心を何処かに置

いてきてしまいます。時々「入会認証書」を読み返す
余裕を持ちたいと自分に言い聞かせております。



後継者を考える時に

鍵
第12回ロータリー日韓親善会議のご案内

自信 危機感 2013年10月19日（土) 20日（日）

会場：グランドハイアットソウル

親善会議プログラム要旨

2013.10.19（土）

15: 00 開会式(2日間同時通訳あり）

17:30 懇親晩餐会

19: 30 閉会

2013.10.20 (日）

09：30 開会

12：00 昼食

15: 10 閉会

グローバル

思考

現在は、過渡期だ

過渡期における課題は良いことでも悪い事でもない
事実です

事実に対応すべきだ

今までに必要だったスキル･セットとこれから必要な

スキル・セットは違う

※親善会議参加登録お申込みの方は、事務局まで

またツアー参加申し込みの方、詳細事務局まで

問合わせください

提案1 解散

売却により資産の全てを片付けて、その収益で従業員

の退職金を払い営業を終了

提案2 売却

会社を競争相手に売る

提案3 ESOP (イーソップ）

Employee StockOwnership Plan
「従業員による株式所有計画」

企業拠出による従業員への退職時雇用者株式給付制度

日本版ESOP:2001年に経済同友会社会保障改革委員会

による政策提言の一項目として、米国型ESOP制度の導

入が躯われている。 日本で最初に導入されたESOPは、
2005年に三洋電機が設立した基金型ESOPといわれて

いる

提案4 仲間に譲る

信頼できる親戚に任せる

提案5 プロフェッショナル・マネージャー

信頼できる外部の経営者に任せる

提案6 暫定政府（型）

1世代飛び越して将来優秀な親戚（孫や従兄弟、又は

その配偶者）に譲る前提として、信頼できる外部の経営

者（プロフェッショナル・マネージャー）に任せる

●■巴 ■巴

8月例会内容のご

8月6日（火)12:30 名古屋東急ホテル

3階錦の間

クラブフォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

8月13日（火） 定款規定により休会

8月20日（火)12:30 名古屋東急ホテル

3階錦の間

講演：愛知県千種警察署長伊藤彰久様

「日本人とドイツ人の防犯意識の違い」

＜例会後理事会 3階桜の間＞

8月27日（火)12:30 名古屋東急ホテル 1

3階錦の間 ：
友愛の日

処 －.壷

本当に必要なのは？

真の問題は今日の力ではない 』●①

問題は、明日の力のために

今日どう行動するか､何が重要かという事だ

＜名古屋アイリスRC>

例会変更サイン受付のお知らせ
| HO1XI

に

午後12時（正午）～13時

ANAクラウンプラザホテル

グランコート名古屋1Fロビー

名古屋市中区金山1－1－1
TbLO52-683-4111

時間

場所

通常例会は毎週水曜日13時～14時開催
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(7月23日）

本多満君（名古屋東RC会長）

小田義彦君（名古屋東RC幹事）

今年1年お世話になります。宜しくお願いします。

（7月16日）

萩原喜代子

今日のお花の花言葉

トルコキキョウ すがすがしい美しさ

ナデシコ 勇敢

ナデシコジャパンはこの花言葉から名づけたのか

も知れませんね

池森由幸

2週間例会を欠席しました。

小山さんありがとうございました

渡遥源市

昨日会長と2人でインターアクト年次大会に参加

しました。

「もしもしカメよ」の歌に合わせた手遊びゲーム

では桜花学園高等学校インターアクトメンバーが

他校よりひときわ輝いていました。

吉田 玄

沢山の方に「茅ノ輪くぐり」においで頂きました。

明日までです

萩原喜代子

本日は東RC会長本多満様幹事小田義彦様、

ようこそおいで下さいました

どうぞよろしくお願い申し上げます

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

小林英毅

本日は囲碁会です4Fにてお待ちします

水口純

今日から参加させて頂きます

宜しくお願い致します

大口弘和

スイスLUZERNWASSERTURMRCに出席し

バナー交換してきました

笹野義春

本日は東RCの本多会長、並びに幹事の小田さん、

暑いなか御苦労様です。

心より歓迎申し上げます

渡邊源市

名古屋東ロータリークラブから会長本多様、

幹事小田様、ようこそお越し下さいました。

地区財団の報告です。

今年度VTTはフィリピンへの医療支援と決まりま

した。名古屋市立大学病院の外科チームが来年3月

に派遣される予定です。まずは、ロータリー本部の

承認を得る処から始めます。

伊藤健文 樫尾富二 加藤重雄

貴志浩司 小林英毅 小山雅弘

柵木充明 宮尾紘司 太田和孝

大谷 恩 佐久間良治 笹野義春

鈴木理之 鈴木聖三 竹内克豊

竹内眞三

暑中お見舞い申し上げます｡熱中症にご注意下さい

三好 親ご夫人誕生日祝い

|合計 46， 000円’

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

貴志浩司 小山雅弘 近藤和幸

牧野登志子 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 太田和孝 大谷 恩

尾関武弘 佐久間良治 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

舎人経昭 和田正敏 吉田 玄

名古屋東RC会長本多満様幹事小田義彦様

ようこそお越し下さいました

八木エドワード様講演宜しくお願い致します

|合計 78， 000円’
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次回例会：平成25年8月6日 （火) sF錦の間
クラブ毎フゴーーラーム、

柱ぞ才乞学園イこ～ターアクトクララブ.7舌重b幸艮令彗

ニコボックズ


